

Pressemitteilung

Nr. 08/2023
Magdeburg, 10. Mai 2023

Kommunikation &
Öffentlichkeitsarbeit
Manuel Pape
0391 556866-24
pape@sunk-lsa.de

Frühjahrswanderung: Auf neuen alten Wegen im Naturerbewald Umweltstiftung SUNK setzt Wanderwege instand

Blankenburg – Rund 80 Wanderschuhe stapften am Samstag, 6. Mai, – begleitet von einigen Pfoten – durch den Naturerbewald Blankenburg. Die jährliche Frühjahrswanderung der Stiftung Umwelt, Natur- und Klimaschutz des Landes Sachsen-Anhalt (SUNK) wurde genutzt, um mit feierlichem Band-Durchschnitt eine Reihe jüngst erneuerter Wanderwege wiederzueröffnen.

Den vereinzelt knallig-farbigen Outdoor-Jacken stand der Naturerbewald, großflächig geschmückt mit allerlei Frühblühern, in nichts nach. Die Wandernden zückten alle paar Meter die Fotohandys für Scharbockskraut, Buschwindröschen, Knoblauchrauke und viele bunte Schönheiten mehr. Sogar einige Feuersalamander kreichten umher und tollende Eichhörnchen-Paare erklimmen die Bäume wie auf Wendeltreppen.



Wiedereröffnung der instandgesetzten Wege. (V.l.n.r.) Klaus Dumeier, Geschäftsführer der Harzer Wandernadel GmbH, Heiko Breithaupt, Bürgermeister der Stadt Blankenburg, Stefanie Müller, Leiterin des Blankenburger Tourismusbetriebs, Alexander Haase von der SUNK, Jörg-Peter Haußdörfer vom Amt für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten Mitte (ALFF).

Mittendrin im Walde steht auch Heiko Breithaupt, Bürgermeister der Stadt Blankenburg, und sagt: „Heute ist ein guter Tag für Blankenburg und für den Naturschutz“, denn die instandgesetzten Wege würden die Bewohner und Besucher der Stadt gleichermaßen erfreuen und ihnen nahebringen, was die SUNK im

Naturerbewald so treibt. Und das ist mit einem Wort: Prozessschutz. Soll heißen, Bäume werden ohne Eingreifen ihrem natürlichen Lebenszyklus überlassen. So kann mehr Totholz als in vielen Wirtschaftswäldern entstehen. Das bietet Nahrung und Schutz für eine Vielzahl von Arten, und abendrein so manch fantastisches Naturerlebnis für zweibeinige Gäste.

Die Harzer Wandernadel – in Person vertreten durch ihren Geschäftsführer Klaus Dumeier – hat den ohnehin auf der neun Kilometer langen Route angesteuerten Stempelstellen einen exklusiven Sonderstempel der SUNK-Frühjahrswanderung gewidmet. Die SUNK hatte zur Frühjahrswanderung im eigenen Stiftungswald eingeladen, um gemeinsam die Besonderheiten des Naturerbewaldes zu entdecken und die besondere Bedeutung des Nationalen Naturerbes in Blankenburg zu verdeutlichen.

Neu in Amt und Würden ist Stefanie Müller als Leiterin des Blankenburger Tourismusbetriebes. Sie übernahm den feierlichen Band-Durchschnitt und gab damit den Startschuss für die anwesenden Wandernden und Radelnden sowie all jene, die noch folgen sollen. Wiedereröffnet wurden die Wege am Vogelherd, dem Silberhüttenteich, dem Braunesumpftal und dem Schieferberg. Heiko Breithaupt lobte schließlich die Zusammenarbeit zwischen der SUNK und der Stadt Blankenburg und freut sich auf weitere gemeinsame Ausflüge in den Naturerbewald. Mehr Fotos und Infos zu dieser und weiteren Veranstaltungen gibt es auf www.sunk-lsa.de.



Irgendwas gab es immer zu fotografieren. Hier werden gerade einige Feuersalamander in Bild konserviert.

 Anzahl Worte

Anzahl Zeichen

Anzahl Anschläge

333

2.255

2.587

Fotos (© SUNK/Manuel Pape) der Frühjahrswanderung 2023 im Naturerbewald finden Sie hier zur Nutzung hinterlegt: <https://www.picdrop.com/manuelpape/k2uPTaaYBM>

Details zu den Motiven befinden sich teils in den Kommentaren innerhalb der Online-Galerie.

Für mehr Infos oder bei Fragen können Sie sich jederzeit an den im Briefkopf genannten Kontakt wenden. Sie finden uns auch im Internet auf www.sunk-lsa.de.